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 Verbale di adunanza 

L'anno 2025 ed allì 3 marzo alle ore 17.00 si è riunito il Consiglio 

dell'Ordine degli Avvocati di Torino nella Sala Consiliare, presso il locale 

Palazzo di Giustizia, nella persona dei Sigg.ri Avvocati: 

GRABBI Simona    Presidente 

NOTARISTEFANO Marina   Vice Presidente 

STRATA Claudio    Segretario 

NARDUCCI Arnaldo    Tesoriere 

ALASIA Alessandro    BALDASSARRE Paola 

BERTI Paolo      BONA Marco    

BRENCHIO Alessandra                    CAVALLO Carlo 

CIURCINA Marco     GENOVESE Antonio 

KOUMENTAKIS Dafne   MANZELLA Alberto 

MICHELA Cristiano    MUSSANO Giampaolo 

ROSSI Daniela Maria    SCAPATICCI Alberto    

VALLONE Antonio     

Consiglieri 

* * * 

Tutte le delibere odierne sono immediatamente approvate ed esecutive. 

------------------- 

 

FUORI SACCO: CNF: CONVOCAZIONE PLENARIA TAVOLO DI 

LAVORO SULLA RIFORMA DELL’ORDINAMENTO 

PROFESSIONALE – 19 MARZO 2025 – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio incarica i Consiglieri componenti dei gruppi di lavoro a 
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partecipare alla riunione plenaria del 19 marzo da remoto. 

----------------- 

 

FUORI SACCO: Si autorizza il Tesoriere a sottoscrivere la polizza ASDEP 

in favore dei dipendenti. 

------------------- 

 

1. ESAME VERBALE DEL 24.02.2025 – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio approva, dopo le modifiche indicate dal Cons. Paolo Berti. 

 

************* 

           

 

DISCUSSIONE CONSIGLIARE  

 

2. PROGETTO ORGANIZZATIVO DELLA PROCURA GENERALE DI 

TORINO PER IL QUADRIENNIO 2026/2029 – REL. CONSIGLIERI 

PENALISTI 

Il Consiglio rinvia il punto non essendo stato sufficiente il tempo per 

esaminare la complessità dell’atto. 

 

3. DOG CORTE D’APPELLO TORINO – REL. TUTTI I CONSIGLIERI 

Il Consiglio rinvia. 

 

4. TRIBUNALE ORDINARIO DI TORINO: NUOVA TABELLA DI 

ORGANIZZAZIONE DELL’UFFICIO – QUADRIENNIO 2026-2029 – 

REL. TUTTI I CONSIGLIERI 

Il Consiglio rinvia. 
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----------------- 

 

5. DECISIONI CDD TORINO – REL. CONS. ALASIA, KOUMENTAKIS, 

GENOVESE E VALLONE 

Il Consiglio delibera di non procedere con impugnazioni rispetto alle 

decisioni esaminate. 

---------------- 

 

6. RICHIESTA PREFETTO TORINO PROTOCOLLO INTESA E 

MONITORAGGIO CPR – REL. PRESIDENTE  

La Presidente riferisce di essere stata contattata telefonicamente dal Vice 

Prefetto Vicario di Torino per organizzare una riunione in vista della 

prossima riapertura del Cpr; ciò al fine di instaurare una collaborazione 

nell’attività di monitoraggio e controllo della regolare gestione del Cpr, dal 

punto di vista dei profili legati alla tutela delle garanzie legali degli 

stranieri ospitati. 

La Presidente riferisce altresì di aver riflettuto e di aver ritenuto opportuno 

proporre al Vice Prefetto Vicario la presenza anche di un Consigliere 

dell’ASGI visto che sono molto competenti sulla materia e partecipano a 

molte udienze. 

Il Consiglio è d’accordo e nomina come rappresentante del Coa il Cons. 

Vallone o in sua vece i Cons. Crimi e Genovese. 

Per l’Asgi si propone di chiedere all’associazione di incaricare o l’avv. 

XXXXXXXXXX di collaborare con il Consiglio a tal fine. 

Il Cons. Vallone predisporrà la lettera da inviare alla Prefettura alla c.a. 
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del Vice Prefetto Vicario. 

---------------- 

 

7. SALDO FONDO INCENTIVANTE 2024 DIPENDENTI COA – REL. 

SEGRETARIO E TESORIERE – CONFRONTO CON AVV. 

XXXXXXXXXX E CONSULENTE DEL LAVORO  

La Presidente ed il Segretario espongono le risultanze degli 

approfondimenti svolti unitamente al Cons. Berti ed al Cons. Scapaticci 

unitamente ai consulenti. 

All’uopo sono stati convocati alla riunione consiliare il dr. XXXXXXXXXX. 

All’esito della interlocuzione con i consulenti si apre una discussione su 

come procedere. 

 Alle 18,40 interviene alla seduta consiliare il Cons. Bona. 

Il Consiglio, pur dando atto delle significative e numerose interlocuzioni già 

avvenute con XXXXXXXXXX per conto del Consiglio e il XXXXXXXXXX e 

le RSU dall’altro, delibera, dopo aver ascoltato il consulente del lavoro 

XXXXXXXXXX, di convocare il dr. XXXXXXXXXX alla presenza dell’avv. 

XXXXXXXXXX per ulteriori approfondimenti. 

---------------- 

 

8. ESITO RIUNIONE TAVOLO DI SPERIMENTAZIONE APP 2.0 – 

REL. CONS. ROSSI, VALLONE E MICHELA 

La Consigliera Rossi riferisce di aver partecipato, unitamente ai Consiglieri 

Vallone e Michela, alla riunione del tavolo di sperimentazione dell’App 2.0 

in cui è emerso che, secondo la  lettura dell'art. 175 bis c. 4 cpp, in caso di 
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difficoltà nel deposito degli atti sul portale, in presenza di un provvedimento 

di sospensione della sua operatività, lo stesso non può essere usato nè per 

la sperimentazione nè per i depositi compresi quelli obbligatori, che invece 

dovrebbero avvenire  esclusivamente in forma cartacea o eventualmente 

mediante p.e.c. 

Pertanto , al fine di continuare la sperimentazione e consentire agli 

avvocati di depositare gli atti mediante il PDP senza incorrere nel rischio 

di inammissibilità, è consigliabile non opporsi alla richiesta di revoca del 

provvedimento di sospensione del dr. Villani che verrà inoltrata da parte 

dei capi degli Uffici giudiziari e da Camera penale, chiedendo tuttavia 

come condizione la approvazione delle Linee guida che disciplinano le 

modalità di deposito degli atti da parte dei difensori, in presenza di 

problematiche del PDP. 

Il Consiglio approva le linee guida ad eccezione della parte relativa alla 

chiusura dell’ufficio deposito sentenze. 

Con l’approvazione delle linee guida per il COA nulla osta alla revoca del 

provvedimento di sospensione dello scorso 8 gennaio con il quale era stata 

sospesa l’APP 2.0. 

---------------- 

 

9. CONTRATTO SERVIZI TRA CAPRIS S.R.L., COA TORINO E ODM – 

REL. PRESIDENTE E TESORIERE 

Alle ore 17 dietro regolare convocazione è comparso l’avv. Riccardo 

Rossotto nella Sua qualità di Consigliere di Capris. 

La Presidente riferisce della riunione tenutasi con la Capris s.r.l. sul 
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rendiconto dei servizi resi al Coa durante lo scorso anno di cui si allega il 

verbale. 

L’avv. Rossotto tiene a precisare che molti meriti rispetto ai risultati ed agli 

eventi che sono stati organizzati vanno alla legale rappresentante pro – 

tempore avv. Federica Peirolo: il risultato non può che essere confortante 

perché vi sono state maggiori entrate e ciò ha effettivamente delle ricadute 

positive anche per il COA. 

L’avv. Rossotto tiene anche a precisare che è risultato importante anche 

organizzare eventi con altri Ordini Professionali al punto che potrebbe 

essere utile fare una riflessione sul fatto che i locali della Fondazione 

possano diventare anche la casa di tutte le professioni per fare sempre più 

rete. 

Alle 17,17 intervengono alla seduta consiliare i Cons. Baldassarre e 

Scapaticci. 

Il Consiglio ringrazia l’avv. Rossotto il quale, non essendoci domande da 

parte dei Consiglieri, lascia la seduta consiliare alle ore 17,19. 

Il Consiglio delibera il rinnovo del contratto.  

---------------- 

 

10. VERBALI CONFERENZA PERMANENTE SERVIZI – REL. CONS. 

SCAPATICCI 

Il Consigliere Scapaticci riferisce che la dr.ssa XXXXXXXXXX sta inviando 

quanto richiesto (e cioè i verbali delle precedenti riunioni) e dunque ora 

dovrebbe essere possibile rispondere ai quesiti sullo spostamento delle 

aliquote di P.G.. 
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Il Consiglio ringrazia il Cons. Scapaticci. 

Si rinnova l’invito ad inviare con largo anticipo l’ordine del giorno delle 

prossime riunioni. 

---------------- 

 

11. CONSULTA PERMANENTE ORDINI E COLLEGI 

PROFESSIONALI: CANDIDATURA DOTT. XXXXXXXXXX ALLA 

PRESIDENZA DELLA CONSULTA – REL. PRESIDENTE 

Si è posto anche il problema del pagamento della quota in favore della 

Consulta: il Tesoriere riferisce che la richiesta di pagamento in effetti non è 

stata inviata al Coa per molti anni e dunque si pone del problema di pagare 

o meno gli arretrati. 

Il diritto di voto è ovviamente subordinato al versamento della quota 

associativa. 

Il Tesoriere viene incaricato di parlare con il l’ing. XXXXXXXXXX 

segretario del CUP e di riferirne poi in Consiglio. 

Sulla candidatura dell’Ordine dei Commercialisti, si confronteranno i 

Presidenti della CUP. 

---------------- 

 

12. BOZZA COMUNICATO STAMPA BIENNALE DEMOCRAZIA 2025 

– REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio, udita la relazione della Presidente, prende atto. 

---------------- 
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13. RISCONTRO PRESIDENTE TRIBUNALE MINORI TORINO ALLA 

SEGNALAZIONE COA – REL. VALLONE E ROSSI  

Il Consiglio prende atto; ne dispone la pubblicazione sul sito, l’invio alla 

collega XXXXXXXXXX e ai colleghi che avevano fatto la segnalazione 

(XXXXXXXXXX), a tutti i difensori di ufficio dei Minori e incarica il Cons. 

Vallone di predisporre una risposta. 

Alle 19,30 si allontana dalla seduta consiliare il Cons. Scapaticci. 

---------------- 

 

14. SEGNALAZIONE AVV. XXXXXXXXXX SU RICEVIMENTO 

AVVOCATI UFFICIO PATENTI PREFETTURA – REL. CONS. 

VALLONE 

Il Consigliere Vallone riferisce della segnalazione pervenuta dall’Avv. 

XXXXXXXXXX il quale lamenta il disagio causato dall’attuale situazione 

dell’ufficio patenti della Prefettura per quello che riguarda l’accesso dei 

privati e dei difensori, previsto un solo giorno alla settimana, dalle ore 9:30 

alle ore 11:30, ed esclusivamente per il ritiro dei documenti in caso di 

scadenza dei periodi di sospensione. Al di fuori di tale ipotesi, non vi si può 

accedere per chiedere informazioni circa lo stato dei procedimenti, né 

depositare istanze o visionare fascicoli. 

Il Consigliere Vallone propone di predisporre una bozza di comunicazione 

da inviare al Prefetto con la quale chiedere di riaprire lo sportello per 3 

mattine alla settimana, riservando uno sportello agli avvocati. 

Il Consiglio approva. 

---------------- 
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15. ESITO RIUNIONE COMMISSIONE ADR SU PROPOSTA DEL CNF 

DI MODIFICA DEL CODICE DEONTOLOGICO – 27 FEBBRAIO 2025 – 

REL. CONS. MUSSANO 

Il Consigliere Mussano riferisce che la Commissione adr, riunitasi lo scorso 

27 febbraio, non ha osservazioni in riferimento alla proposta di modifiche 

allegata all’odg. Si incarica il consigliere Mussano di predisporre il testo 

finale delle proposte di modifiche da inviare al CNF e di farlo se possibile 

entro la settimana inviandolo all’avv. XXXXXXXXXX visto che il termine 

indicato dal CNF è scaduto da mesi e si è protratta a lungo la consultazione 

con la commissione ADR. 

Il Cons. Mussano viene incaricato di predisporre il tutto con urgenza. 

---------------- 

 

16. INTERPRETAZIONE ART. 35 COMMA 8 CDF – 

APPROFONDIMENTI E PARERE EX SENTENZA CNF 5 LUGLIO 2024 

N. 294 – REL. CONS. BONA 

Il Consiglio rinvia. 

---------------- 

 

17. VERBALE RIUNIONE CDA FONDAZIONE CATALANO ARIETTI – 

25 FEBBRAIO 2025 – REL. CONS. BERTI 

Il Consigliere Berti riferisce che la Fondazione Catalano Arietti ha 

deliberato: 

-  una contribuzione a favore degli iscritti al corso difese d'ufficio, 
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destinando l'importo complessivo di euro 5.300,00 (fino a), da 

distribuire fra gli iscritti al corso di età non superiore ai 35 anni 

alla scadenza del termine per l'iscrizione; 

- di nominare il Prof. Marco Pelissero quale componente della 

Commissione di valutazione per le borse della Scuola forense da 

erogarsi quest'anno; 

- di autorizzare il Coa a destinare i 1.000 euro inutilizzati per le borse 

destinate agli iscritti alla Scuole forense 2023 alla copertura del 

rimborso delle prime iscrizioni all'albo del 2023, in aggiunta agli 

euro 1.500 già previsti. 

- Il Consiglio incarica i Cons. Vallone e Michela di sentire Camera 

Penale per convenire possibili criteri. 

Il Consiglio prende atto e delibera di comunicarlo a Camera Penale. 

Sarebbe auspicabile che il tutto avvenga in tempi rapidi. 

---------------- 

 

18. ASSEMBLEA SCUOLA DI SPECIALIZZAZIONE AGI – 27 

FEBBRAIO 2025 – REL. CONS. BERTI 

Il Consigliere Berti riferisce di aver partecipato all’assemblea della Scuola 

di Specializzazione dell’Agi, in cui sono stati nominati quale componente 

del Comitato Scientifico e componente del Comitato di Gestione, tra gli 

altri, i Colleghi indicati dal Coa nella seduta del 24 febbraio u.s., ossia 

rispettivamente XXXXXXXXXX. Il Consiglio prende atto e incarica 

XXXXXXXXXX di archiviare tutto il materiale relativo a questo punto in 

apposita cartellina dal titolo Scuola nazionale di Alta formazione e 
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Specializzazione in diritto del lavoro, Sindacale e della Previdenza sociale. 

Si comunichi altresì a cura di XXXXXXXXXX ai colleghi nominati 

XXXXXXXXXX. 

---------------- 

 

19. RICHIESTA UTILIZZAZIONE SALA PER VII BIENNIO DELLA 

SCUOLA AIAF - ANNI 2025/2026 – REL. PRESIDENTE, VICE 

PRESIDENTE E CONS. BERTOLI 

Il Consiglio, vista la richiesta di utilizzazione di un’aula per la scuola 

dell’Aiaf con costi di iscrizione pari a 3.000,00 euro come appreso dalla 

Presidente, considerata la durata biennale e la cadenza settimanale delle 

lezioni e il conseguente massivo utilizzo di un’aula destinata alle riunioni 

delle commissioni consiliari, invita l’associazione a rivolgersi alla 

Fondazione con cui concorderà il costo dell’acquisto dei servizi. Si 

comunichi anche al dott. XXXXXXXXXX. 

---------------- 

 

20. UNIONE SPORTIVA FORENSE ITALIANA: INVITO ALLA 2° 

COPPA ITALIA FORENSE DI PADEL E 17° CAMPIONATO FORENSE 

DI CALCIO A5 – MILANO 28-29 MARZO 2025 – REL. PRESIDENTE  

Il Consiglio, udita la relazione della Presidente, dispone la pubblicazione 

della notizia sul sito e l’invio di una newsletter dedicata agli iscritti. Si 

comunichi anche al direttivo della squadra di calcio del Consiglio ed in 

particolare al collega XXXXXXXXXX. 

---------------- 
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21. RICHIESTA RICONOSCIMENTO DEL TITOLO DI AVVOCATO 

SPECIALISTA PER COMPROVATA ESPERIENZA AVV.  

XXXXXXXXXX – REL. CONS. BERTI 

Il Consiglio, 

- vista la richiesta di conseguimento del titolo di avvocato specialista 

per comprovata esperienza presentata dall’Avv. XXXXXXXXXX; 

- esaminata la documentazione trasmessa dalla medesima attraverso 

la piattaforma informatica in data 6 febbraio 2025; 

- constatato come la stessa non risponda ai requisiti previsti dalla 

vigente normativa e dalle indicazioni riportate nelle circolari del 

CNF, non avendo la Collega prodotto alcun atto giudiziario ma 

soltanto dei semplici screenshot estrapolati dalla PDUA 

(Piattaforma Digitale Unificata dell’Avvocatura), dai quali inoltre si 

evincono i nominativi delle parti assistite;  

delibera 

di ritenere inammissibile la richiesta dell’Avv. XXXXXXXXXX e di 

procedere, attraverso la suddetta piattaforma, a rigettare l’istanza, 

invitando la medesima a ripresentare la domanda di riconoscimento del 

titolo di avvocato specialista osservando scrupolosamente sia la Legge che 

le indicazioni del Cnf. 

Si comunichi all’interessata da parte di XXXXXXXXXX. 

---------------- 
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22. COMMISSIONE CRINT: RICHIESTA DI PARTECIPAZIONE DI 

IMPRENDITORI AL CONVEGNO ITALIA – FRANCIA DEL 21 MARZO 

2025 – REL. CONS. BRENCHIO, BONA E CIURCINA 

La Consigliera Brenchio riferisce che alcuni componenti della Commissioni 

Crint durante l’ultima riunione hanno chiesto se sia possibile far 

partecipare al convegno Italia – Francia gli imprenditori. 

Il Consiglio assente. 

---------------- 

 

23. RICHIESTA AVV. XXXXXXXXXX SOSPENSIONE VOLONTARIA 

DALL’ESERCIZIO DELLA PROFESSIONE FORENSE AI SENSI 

DELL’ART. 20, CO.2, LEGGE PROFESSIONALE – REL. CONS. BERTI 

E SCAPATICCI  

Il Consiglio delibera di richiedere all’avv. XXXXXXXXXX di integrare e 

documentare l’istanza. 

Alle ore 19,45 si allontana dalla riunione il Cons. Michela. 

---------------- 

 

24. DVV-FVD - REL. CONSIGLIERI BERTOLI, BRENCHIO, 

KOUMENTAKIS, BERTI, BONAUDO 

Omissis 

---------------- 

 

25. FORMAZIONE: ACCREDITAMENTI: 
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GIURISTI DEMOCRATICI: LE TRASFORMAZIONI DEL MONDO DEL 

LAVORO: DAL CAPITOLATO DIGITALE DEI RIDERS ALLA DIRETTIVA 

EUROPEA SUL LAVORO DI PIATTAFORMA - 08.05.2025 

ACCREDITATO IL 24.02.2025 CON 3 CREDITI – RICHIESTA 

CONSIGLIERE  

Il Consiglio incarica il Consigliere Avv. Paolo Berti di partecipare 

all’evento per portare i saluti e fare anche una relazione. 

COMMISSIONE PRATICA: REGOLAMENTO DEL TIROCINIO 

PROFESSIONALE – LINEE GUIDA SUL TIROCINIO ALTERNATIVO – 

17.03.2025 - 24.03.2025 

Il Consiglio riconosce 2 crediti formativi in materia deontologica a incontro 

e l’esonero dal deposito della relazione deontologica. 

BIENNALE: UMANI, MACCHUNE E GIUSTIZIA. IL FUTURO CHE 

VOGLIAMO – 28.03.2025 

Il Consiglio riconosce 2 crediti formativi. 

ASSOCIAZIONE CONVERSAZIONI DI DIRITTO BANCARIO 

“CESARE MANFREDI”: DALLA DIRETTIVA CSRD ALLA DIRETTIVA 

CSDDD – 27.03.2025 

Il Consiglio rinvia. 

CENTRO NAZIONALE STUDI DI DIRITTO DEL LAVORO “D. 

NAPOLITANO”: LA TUTELA PREVIDENZIALE DEL LAVORATORE 

RISPETTO AI PERIODICONTRIBUTIVI PRESCRITTI: QUESTIONI 

APERTE – 26.03.2025 

Il Consiglio rinvia. 

 

********* 
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UFFICIO DI PRESIDENZA  

La Presidente domanda se i Consiglieri desiderano chiarimenti o intendono 

aggiungere qualcosa sui punti decisi all’Ufficio di Presidenza. 

Nessuno dei Consiglieri chiede la parola, con le eccezioni di seguito 

indicate nei rispettivi punti. 

I punti che seguono si intendono approvati.  

---------------- 

 

28. CNF: INAPPLICABILITA’ DIRETTIVA NIS2 (NETWORK AND 

INFORMATION SECURITY 2) AGLI ORDINI PROFESSIONALI – 

PRESA D’ATTO 

Il Consiglio prende atto. 

---------------- 

 

29. COA LODI: COMUNICATO SOLIDARIETA’ XXXXXXXXXX – 

INCARICO ANTONIO VALLONE DI PREDISPORRE COMUNICATO 

DI SOLIDARIETA’ 

Il Consiglio approva. 

---------------- 

 

30. PROCURA DELLA REPUBBLICA – DIREZIONE 

DISTRETTUALE ANTIMAFIA: DESIGNAZIONE DOTT. 

XXXXXXXXXX QUALE MAGISTRATO COORDINATORE DEL 

SERVIZIO ESECUZIONE PENALE – PRESA D’ATTO  
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Il Consiglio prende atto. 

---------------- 

 

31. PROCURA DELLA REPUBBLICA PRESSO IL TRIBUNALE DI 

TORINO: TRASFERIMENTO UFFICIO /SEGRETERIA VPO – PRESA 

D’ATTO – PUBBLICAZIONE SUL SITO ISTITUZIONALE E 

NEWSLETTER (XXXXXXXXXX) 

Il Consiglio prende atto ed approva. 

---------------- 

 

32. CASA CIRCONDARIALE DI AGRIGENTO: UTILIZZO POSTA 

ELETTRONICA IN USO AGLI ISTITUTI PENITENZIARI – PRESA 

D’ATTO  

Il Consiglio prende atto. 

---------------- 

 

33. COA SALERNO: DELIBERA SU APPLICABILITA’ CODICE 

CONTRATTI PUBBLICI AGLI ORDINI FORENSI – PRESA D’ATTO 

Il Consiglio prende atto. 

---------------- 

 

34. COA SANTA MARIA CAPUA VETERE: DELIBERA 

SOLIDARIETA’ AVVOCATI TURCHI – ADESIONE E 

PUBBLICAZIONE PER RACCOGLIERE ADESIONI – XXXXXXXXXX 

Il Consiglio approva. 
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---------------- 

 

35. BRAZILIAN BAR ASSOCIATION: INVITO CERIMONIA 

INAUGURAZIONE CONSIGLIO ELETTO PER QUADRIENNIO 2025 -

2028 – PRESA D’ATTO 

Il Consiglio prende atto. 

---------------- 

 

36. FORMAZIONE: ACCREDITAMENTI: 

 ACCREDITAMENTI 

UNICRI: SEMINARIO SULLA DIFESA PENALE INTERNAZIONALE – 

DAL 14 AL 17 APRILE 2025 

CREDITI: 20 PER LA PARTECIPAZIONE AD ALMENO 80%  

COMMISSIONE SCIENTIFICA COA: LA SALUTE E LA SICUREZZA 

NEI CANTIERI – 26.03.2025 

CREDITI: 3 

AGAT + COMMISSIONE GIOVANI AVVOCATI: DIALOGHI CON 

L’AVVOCATURA – 03.04.2025 

CREDITI: 2 DI CUI 1 IN DEONTOLOGIA (RELATRICE CONS. 

BERTOLI) 

APS EWMD: L’INNOVAZIONE DIGITALE AL SERVIZIO DI 

INCLUSIVITA’- 04.04.2025 

CREDITI: 3 DI CUI 1 IN DEONTOLOGIA   

ASGI + UNITO: PRESENTAZIONE LEXILIUM – 21.03.2025 

CREDITI: 3 DI CUI 1 IN DEONTOLGIA 



18 

 

 

 

 

SI DELEGA ALLA PARTECIPAZIONE IL CONS. CRIMI CON 

INTERVENTO DI DEONTOLOGIA   

VALIDO PER LA PERMANENZA LISTE STRANIERI (CPR) 

BIENNALE: 

1)  GIUDICI DI PACE. VERITA’ E GIUSTIZIA NEL PROCESSO 

CIVILE - 27.03.2025 - H. 17.00 

CREDITI: 3 

2) SONO SOLO PAROLE? IL POTERE DEL LINGUAGGIO NEL 

CONTRASTO ALLA VIOLENZA MASCHILE - 27.03.2025 H. 10.30 

CREDITI: 3  

SI INCARICA XXXXXXXXXX A CHIEDERE AL DOTT. XXXXXXXXXX LA 

VALIDITA’ AI FINI PERMANENZA LISTE DVV 

Il Consiglio approva. 

RETTIFICHE 

ONDIF: IL DIRITTO DI FAMIGLIA TRA RIFORME ED INNOVAZIONE - 

03.03.2025 

CREDITI: 3 

ACCREDITATO IL 10.02.2025 – RICONOSCIUTO UN CREDITO IN 

MATERIA DI DEONTOLOGIA 

Il Consiglio approva la rettifica. 

RATIFICHE 

COA TORINO: PRESENTAZIONE DEL LIBRO LA MALA VITA – 

11.03.2025 

CREDITI: 2 DI CUI 1 DEONTOLOGIA 

Il Consiglio ratifica del provvedimento del Cons. Alasia che riconosce 2 
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crediti formativi di cui 1 in materia di deontologia. 

---------------- 

COMMISSIONE DIFESE D’UFFICIO: 

RICHIESTA DI ISCRIZIONE ELENCO UNICO DIFESE D’UFFICIO: 

Il Consiglio, vista la richiesta di iscrizione nell’elenco Unico Nazionale dei 

difensori d’ufficio presentata dagli Avvocati: 

XXXXXXXXXX esaminati i documenti prodotti e preso atto che sono assenti 

sanzioni disciplinari nei confronti degli stessi    

dispone l’iscrizione 

------------------- 

CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA – PRESA ATTO 

Il Consiglio prende atto delle segnalazioni del Consiglio distrettuale di 

disciplina e incarica l’Ufficio segnalazioni del COA di provvedere ad 

annotare il provvedimento sulla scheda anagrafica di ciascun avvocato 

interessato: 

ARCHIVIAZIONI 

Omissis 

---------------------- 

PATROCINIO A SPESE DELLO STATO  

Il Consiglio, sulle richieste attinenti al patrocinio a spese dello Stato in 

materia civile e sulle liquidazioni relative alle mediazioni e negoziazioni 

assistite  

delibera 

in conformità a quanto risulta dall’elenco allegato, con l’astensione del 

singolo Consigliere in ipotesi di nomina sua ovvero di un collega di studio 
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in una singola pratica. 

--------------------- 

ASSOCIAZIONI PROFESSIONALI  

Il Consiglio prende atto della costituzione dell’Associazione Professionale 

“XXXXXXXXXX” tra l’ XXXXXXXXXX. 

L’Associazione professionale ha sede legale XXXXXXXXXX 

--------------------- 

ISCRIZIONI REGISTRO PRATICANTI  

Il Consiglio, viste le domande dei dott.ri: 

XXXXXXXXXX dirette ad ottenere l'iscrizione nel Registro dei Praticanti 

Semplici di questo Ordine Forense - 

ordina l'iscrizione 

dei medesimi nel Registro dei Praticanti Semplici di questo Ordine Forense 

con anzianità da oggi.  

--------------------- 

La seduta viene tolta alle ore19,45. 

--------------------- 

Il Consigliere Segretario          La Presidente dell’Ordine 

Avv. Claudio Strata    Avv. Simona Grabbi 

 


